

{511197233915546934}

□ La Puce RFID, le Marquage de l'Humanité en marche...□

L'Amérique, le Canada, donc aussi le Québec, n'y échappera pas. Comme nos cousins en Europe; la France, la Puce RFID fera son apparition et deviendra doucement, tranquillement, mais sûrement Obligatoire! Peut-être lente à venir au Québec, la vipère RFID, mais le moment prévu elle sera vive comme le Cobra...et le venin fera beaucoup de Victimes!

Qui aurait pensé et cru, il y a plus ou moins 20-25 ans, que se serait possible?! Vraiment possible?! Que toute cette fiction se réaliserait?! J'avais entre 12 et 17 ans environ à cet époque et on était peu, très peu à connaître le concept! Dans le milieu où je grandissais, on savait, pour plusieurs d'entre nous, que ça venait pas d'être inventé. Que ça avait toujours été, comme si ça avait vécu et évolué presque juste dans l'ombre. Semblable à une brume épaisse et fumante qui perdure longtemps, sur un champ, après une sanglante bataille... Une bataille qui dure depuis des siècles.

En 1990-95 l'idée que les gouvernements décident un jour de trier, comptabiliser, étamper avec une marque; puis surveiller et contrôler sa population, ses citoyens qui paient des taxes pour avoir de bons services, une justice honnête et équitable, pour avoir une Liberté, une Protection et surtout pour avoir de "vrai" bons dirigeants, était simplement impensable et une grosse farce pour la plupart des gens qui en avait entendu parlé! Au mieux, une pseudo-légende urbaine et au pire, une fable étouffée sous la poussière!

Pour la population moyenne du début et du milieu des années 90, que dans le futur; l'ONU, les banquiers, les Multinationales, qu'enfin nos propre pays et nos élus (parce qu'il faut bien se le dire; l'idée, les recherches et les applications viennent de l'ONU, de l'Union Européenne, de la Nasa, de la CIA, de la haute finance internationale et des plus grosses banques mondiale) nous fassent marqué sur la MAIN ou le FRONT d'un code-barres spécial pour nous identifié, que l'argent papier et sonnante disparaissent et que pour ACHETER ou VENDRE, nous ne puissions le faire autrement que sans cette « marque », commençait juste à plus ou moins réapparaître depuis quelques années. Une thèse souvent plus connu et soutenu dans certains milieux tels que celui d'Anarchistes, des « théoriciens du complots et ou conspirationnistes », du Punk et autres mouvements semblables. Aussi, paradoxalement chez certains croyants Chrétiens ou Catholiques (j'en reparlerai) ou ironiquement encore, dans des « religions new-age », des sectes ou autres idéologies plus ou moins occultes. Ce qui laissait parfois moins de place à la crédibilité sur le sujet.

Dans le livre Québécois, « Dévoilement du Complot Relatif au Plan du Chaos et du Marquage de l'Humanité (Un des derniers documents présentés par l'auteur avant son assassinat) » il est cité au tout début: « Le 15 décembre 1993, à Montréal, Serge Monast, de l'Agence Internationale de la Presse Libre, dont les activités étaient uniquement axées sur le journalisme d'enquête internationale aux niveaux économique, politique, militaire et médical, dévoilait des informations si stupéfiantes qu'elles lui coûtèrent la vie. Neuf ans après, ses informations se confirment les unes après les autres. Il est vrai qu'il était informé par des politiciens repentis, des agents des services secrets écœurés; il recevait également des documents classifiés, ultra confidentiels, souvent anonymement ou transmis par des confrères situés aux quatre coins du monde. » Cet homme de courage ayant servit ses convictions profondes, divulguant contre une élite Franc-maçonne perverse, qui a défendu le peuple au péril de sa propre vie est mort d'une « pseudo-crise cardiaque » à Montréal le 5 décembre 1996. Fondateur de "l'Agence Internationale de la Presse Libre", il était un grand Activiste, journaliste d'enquête, conspirationniste, essayiste, poète et auteur Québécois. Serge Monast est le premier, le pionnier à avoir mit des faits tragiques sous les projecteurs par rapport au « Marquage de l'Humanité », devant les yeux du

{511197233915546934}

monde québécois et français européen, touchant finalement le monde entier. Comme tant d'autres à avoir perdu la vie pour avoir voulu changer un monde paraissant souvent pratiquement perdu d'avance, nous Québécois, avons perdu un grand homme.

Dans ces mêmes années, il y a eu aussi quelques métrages. Un bon exemple; le film américain de série B en 1998, sous le titre anglais de « The Judgement », qui scénarise un monde totalement contrôlé, marionnettisé, séquestré par cette MARQUE sur leur main droite et sous contrôle d'un « Nouvel Ordre Mondial » totalement tyrannique, qui déclare hors la loi et ou tue ceux qui ne veulent pas d'un tatouage, sur leur MAIN DROITE, de forme pyramidale, incrusté en sont milieu d'un 666 luciférien Franc-maçonnique.

Malgré toute ces informations, en 1990-99 et encore des années après, toutes ces images restaient loin, pratiquement inconnues du grand public. Pour cause, l'idée avait germé depuis déjà très longtemps dans l'imaginaire machiavélique de nos gouvernements, des banquiers et surtout des élites de l'ONU plus que prévoyant quand il est question de pouvoir sur le dit-citoyen. Surtout si le dit-pouvoir est de contrôler et restreindre la liberté de la population, de tous et chacun, ciblant l'individu lui-même. Donc, révéler leurs plans avant leurs mises en fonctions à toujours été, pour eux, une très mauvaise idée. Pas tant besoin d'expliquer pourquoi, avec ce genre de plan! Les risques de faire capoter leurs projets sont bien trop grands! Plus les gens en savent, plus y a des gens qui risque de pas apprécier, chose plus que normal venant d'individus ordinaires et honnêtes et par conséquent voudront les arrêter. Pour l'élite concerné se serait plus que contre productif, donc durant de longues années ils ont fermé la valve à ce sujet dans les médias nationaux, qui pour la plupart appartiennent à ces mêmes personnes. Pour plusieurs de ces hommes et femmes de qui beaucoup sont « Francs-maçons de haut grade », qu'on y croient ou non ne change rien à ce fait, le secret fait lois sous peine de mort! Aujourd'hui, au USA et en plusieurs endroits en Europe, contrairement aux décennies d'avant, la tendance est de s'afficher, souvent même avec ses couleurs. Pour mieux, tranquillement, nous faire accepter leur présence...et installer dans l'esprit commun leurs idées. Mais quand même, pour ces personnes de pouvoir nous n'avons pas besoin de toutes savoir ces choses à l'avance comme eux. Non pas sans raison, comme je l'ai précisé plus haut. Après tout, pour eux, nous sommes que du bétail!

Et ça fonctionne bien, même malgré l'âge avancé de cette croyance, de cette idée-concept ou mieux encore; de cette prophétie, l'esprit collectif n'avait pas encore enregistré (je reparlerai de la prophétie). La plupart des gens, il y a plus ou moins 25-30 ans, avaient jamais entendu les termes: « marquage » ou « la marque » et « être marqué », « être codé » et « être barre-codé » ou « être tatoué » avec, évidemment, un code-barres sur la MAIN ou le FRONT. Le peu des gens croyant ou connaissant bien le sujet étaient la plupart du temps ridiculisé par les autres. Ces derniers qui étrangement, bien malgré leur religion souvent Chrétienne qui en fait échos, entendaient parler pour la 1ère fois, ou presque, de cette idée absurde qui est d'étamper les humains comme, encore une fois, du bétail!! Y avait de quoi rire...oui, peut-être à cette époque!

Maintenant, pour ceux qui on vu et voit encore ce qui arrive en Europe, beaucoup moins trouvent le sujet drôle...et les autres rient jaune! On peut comprendre, en plus que le sujet du Nouvel Ordre Mondial est un thème activement jaser et voté ces dernières années par l'Union Européenne! Qui à chaque fois ne passe pas, mais par très peu de votes. Sachant qu'il faut que ce soit unanime, qu'à chaque fois les votes contre sont toujours moins nombreux et qu'il y a pas si longtemps ils étaient sous la barre des 5, que se passera-t-il aux prochains rounds?!? Tandis qu'il y a ceux qui se réjouissent des avancées, toujours plus grandes, de la technologie. Ceux qui ne comprennent pas encore l'abomination qu'est toute cette horreur!

Parmi eux, certaines associations trônantes découlent d'idées « électrisantes » pour ne pas dire « électrocutantes », selon Wikipédia; « le Transhumanisme est un mouvement culturel et intellectuel prônant l'usage des sciences et des techniques afin d'améliorer les caractéristiques physiques et mentales des être humains. » Autrement dit, c'est la science à la mode à notre époque pour les « Génies Fous »,

{511197233915546934}

qui utilisent tout les moyens technologiques que nous disposons aujourd'hui pour manipuler et transformer le corps humain, de la petite orteil au cerveau, pour le combiner avec la machine dans l'intention d'en faire un Homme Mi-Machine, un Surhumain. Ça en dépit du regard morale et de quelques règles ou lois facilement contournable. Comme on dit, tant qu'il y a de l'argent...y a pas de problème! Bien entendu, la plupart de ces entreprises sont d'origine Franc-maçonnnes ou en reçoivent des subventions substantielles. Des sites scientifiques tel que «Intelligence artificiel et Transhumanisme, (<https://iatranshumanisme.com>)» ou «transhumanisme.com, l'Association Française Transhumanisme» prônent et défendent, aujourd'hui, la transformation de l'homme en machine pour améliorer ses capacités physique et cognitives.

J'espère avec cet article vous informer sur un futur...qui est maintenant. Peut-être aussi, faire prendre conscience à des gens de certaines choses qui paraissent exister entre le voile de la réalité et celui de la fiction et qui, définitivement, a aussi fait une apparition "voilée" au début en Europe. Ensuite, aider à diriger vers la bonne décision des personnes déjà intéressé, ou les autres qui le seront certainement prochainement, par ces implants biométriques qui ne sont pas aussi sûrs qu'on veut bien nous le faire croire.

Écrivant ce document, j'espère pouvoir peut-être toucher un maximum de personnes avant qu'ils soient touché eux-mêmes, par « l'Envie » de se faire finalement, non pas « tatouer un code-barres » sur la main ou sur le front, mais bien plutôt se faire implanter une « Puce RFID » dans la main droite...ou encore, aussi possible, la gauche, l'avant bras ou le triceps pour certains! Ce qui est devenu maintenant, malheureusement, d'actualité et possible à certains endroits en Europe; tel la France, Londres, la Suède, Copenhague et même en Amérique à Miami aux USA, à Mexico et plus encore...

Pour bien réaliser toute la grandeur, l'étendue et l'importance de cette réalité qui, maintenant, se décuple exponentiellement partout à travers le monde, il faut partir de son origine. La Puce RFID ou « la Marque de la Bête » a une grande histoire. Une histoire en plusieurs parties, vieille de plus de 2000 ans! Pourtant elle est rempli de trous, obscurcie, presque caché. Pourquoi? Pour beaucoup de raisons, qui seraient trop longues à toutes énumérées et à approfondir dans cet article...qui se transformerait presque en un essai. Mais tout revient toujours, au fils du temps, à cacher la vérité pour arriver à ses propres fins... Une des expressions qui caractérise bien la Franc-maçonnerie et ou les Illuminati est justement : « La fin justifie les moyens » et ça été vrai tout au long de l'histoire. J'ai remarqué en étudiant profondément le sujet qu'afin de comprendre et de bien assimiler toute « l'histoire de la Puce RFID », on doit la diviser en trois parties, facettes ou volets. Premièrement, « Sa genèse ou son origine réelle; la Prophétie », deuxièmement, « Son apparition technologique au 20ème siècle » et troisièmement, « La facette médicale et ou pathologique ».

✓-Sa genèse ou son origine réelle; la Prophétie:

L'apparition, l'idée première de «se faire MARQUER sur la MAIN ou le FRONT» vient d'il y a plus de 2000 ans maintenant. Principalement de trois passages du Nouveau Testament de la Bible. Les trois d'écrit par l'apôtre Jean, précisément dans l'Apocalypse de Jean. Le premier étant au chapitre 2, verset 9 à 11 :

« Un troisième ange suit les deux premiers. Il dit d'une voix forte: « Si quelqu'un adore la BÊTE et sa statue, s'il reçoit sa MARQUE sur le FRONT et sur la MAIN, il boira, lui aussi, le vin de la colère de Dieu. Ce vin sera fort et Dieu le versera dans la coupe de sa colère. Ces gens-là souffriront durement dans le feu et dans la poussière brûlante, devant les anges saints et devant l'Agneau. La fumée du feu qui les fait souffrir durement monte pour toujours. Ceux qui adorent la bête et sa statue, ceux qui ont reçu la MARQUE de son nom, souffrent sans cesse jour et nuit. »

Puis le 2ème passage de l'Apocalypse de Jean, chapitre 13, verset 15 à 18, qui est le plus explicite et le plus direct concernant l'utilité de la marque:

{511197233915546934}

« La BÊTE de la terre reçoit le pouvoir de donner la vie à la statue de cette BÊTE. Alors cette statue peut même parler, elle peut aussi tuer tous ceux qui ne veulent pas l'adorer. Elle oblige tout le monde, petits et grands, riches et pauvres, personnes libres et esclaves, à recevoir une MARQUE sur la MAIN DROITE ou sur le FRONT. Si quelqu'un veut ACHETER ou VENDRE quelque chose, il doit porter une MARQUE: cette MARQUE, c'est le nom de la BÊTE, ou le chiffre qui représente son nom. C'est le moment de montrer de la sagesse. Celui qui est intelligent peut comprendre le chiffre de la BÊTE parce qu'il représente le nom d'un homme. Son chiffre est 666. »

Finalement, le dernier passage prophétisé sur le « Marquage de l'Humanité » par l'apôtre Jean; Apocalypse 16, verset 2:

« Le premier ange part et il verse sa coupe sur la terre. Une plaie mauvaise et douloureuse frappe les gens qui portent la MARQUE DE LA BÊTE et qui adorent sa statue. »

Voilà ce qui concerne le début, la naissance, l'origine du code-barres, de la Puce RFID ou de « la Marque de la Bête » dans la Bible. Tout débute de là, il y a si longtemps maintenant. Pour ceux qui se sont toujours demandé quel est le sens de la vie, qui se posent des questions existentielles, ça donne vraiment à réfléchir...hein?!? Peut-être, en rajoutant plus de questions que de réponses, mais néanmoins quelques morceaux du puzzle nous apparaissent et un casse-tête finit, tôt ou tard, par être complété par les plus « têtus »! Il en est une question de foi, de croyance pour chacun maintenant. Mais est-ce seulement un adon que cette réelle ressemblance entre ce qui se passe aujourd'hui dans le monde entier et cette prophétie Biblique?!? Einstein disait, « Le hasard, c'est Dieu qui se promène incognito » ou encore « Dieu ne joue pas au dés ». Pour ma part je crois qu'il y a beaucoup de Vrai dans ça, puis je pense sincèrement et je dis; « À chacun son Âme et Conscience, mais la Vérité est ce qu'elle est, et notre Âme et Conscience n'y changera rien...»

✓-Son apparition technologique au 20ème siècle:

Le système RFID, acronyme de « Radio Frequency IDentification », a été inventé au Royaume-Uni au milieu de la 2ème guerre mondiale entre 1939 et 45. Il avait été développé pour être fixé aux avions bombardiers et servait spécialement pour les reconnaître, sur les radars, des autres avions ennemis. En ce temps-là, c'était une grande révolution technologique, une première. Bien sûr, le produit n'était pas au point comme aujourd'hui, surtout vu la grosseur du circuit en lui-même qui était beaucoup plus gros. Par une de leurs fourberies américaine d'espionnage, l'OSS (Office of Strategic Services, l'ancêtre de la CIA) se procurèrent l'invention. Après la guerre on reprit les recherches pour l'améliorer.

C'est le professeur Carl W. Sanders au États-Unis, un ingénieur électronicien, inventeur et expert, conseiller auprès de nombreuses organisations gouvernementales et de compagnie telles que General Electric, IBM, Teledyne et Honeywell qui, en 1968 reprit les recherches. Il a passé 32 années de sa vie dans la conception électronique, concevant des micro-puces dans le domaine biomédical. Il a été le principal ingénieur en charge du projet, qui fit aboutir finalement à la micro-puce, dont nous parlons maintenant. Une puce que le Pr. Sanders, dans le numéro de juin-juillet 1994 de la revue australienne « Nexus », déclarait lui-même, je cite ses propres mots: « Une micro-puce que je crois être la MARQUE DE LA BÊTE. » Venant directement de l'inventeur lui-même, ça porte à réflexion...non?!

Voici quelques extraits de l'article du Nexus: « Cette micro-puce est rechargée par les changements de température du corps humain. Évidemment, vous ne pouvez pas aller à l'intérieur de votre corps et changer vos piles de temps en temps; alors la micro-puce a un circuit de rechargement qui fonctionne selon les changements de température du corps. Plus d'un million et demi de dollars furent dépensés pour trouver les deux endroits sur le corps humain où la température change le plus rapidement: le FRONT (premier choix), tout juste en bas de la naissance des cheveux, et le revers de la MAIN (position de recharge). Travaillant sur cette micro-puce,

{511197233915546934}

nous n'avions aucune idée qu'elle deviendrait un moyen d'identifier les gens, continua Sanders. (Notes de DaVinci: Au départ ils avaient été engagé sur un projet de recherche et de développement afin de travailler sur un pontage spinal pour une dame ayant l'épine dorsale rompue. Ils recherchait comment pouvoir relier les nerfs moteurs, etc.) Nous considérons ce projet comme étant une chose très humanitaire. Notre équipe était composée de gens provenant de l'Université de San Jose, des compagnies Motorola, General Electric, du Centre Médical de Boston; en fait, c'était tout un groupe de compétences... Comme le projet de micro-puce commençait à évoluer, vint un temps où on nous dit que les pontages à la colonne vertébrale étaient une chose qui ne rapportait pas assez financièrement pour qu'on s'en occupe, et qu'on devait donc considérer d'autres utilisations pour cette puce. Nous avons remarqué que la fréquence de la micro-puce avait un grand effet sur le comportement humain, et on orienta alors nos recherches sur la possibilité de modifier le comportement humain avec la micro-puce. Le projet se transforma presque en acupuncture électronique, parce qu'il résulta à installer une micro-puce qui émettait un signal qui affectait certaines parties du cerveau. On démontra qu'on pouvait provoquer des changements de comportement avec cette micro-puce. Un de ces projets sur le comportement fut appelé le « Projet Phoenix », concernant les vétérans de la guerre du Vietnam. Nous avons une micro-puce que nous appelions la « micro-puce Rambo ». Cette micro-puce pouvait causer un flux supplémentaire d'adrénaline... Il y a 250 000 pièces dans la micro-puces, y compris une petite pile au lithium. Je me suis battu contre l'usage du lithium en tant que source d'énergie pour ces piles dans le corps humain, mais la NASA se servait beaucoup de lithium en ce temps-là ; c'était la chose en vogue. J'ai demandé à un docteur du Centre Médical quel effet cette concentration de lithium dans le corps humain pouvait avoir si la micro-puce se brisait. Il me répondit que cela produirait une grave plaie, douloureuse et remplie de pue. J'étais présent à une réunion où la question suivante fut posée: « Comment pouvez-vous contrôler un peuple si vous ne pouvez pas les identifier? » Des gens comme Henry Kissinger et des personnes de la CIA assistaient à ces réunions. Comme nous développons la micro-puce, et que la question principale était de se servir de cette micro-puce comme « CARTE D'IDENTITÉ», ou moyen d'établir l'identité des gens, plusieurs choses nous furent demandées. On voulait que soit compris sur la micro-puce le nom et le visage de la personne, son numéro de sécurité sociale (incluant les codes internationaux), ses empreintes digitales, sa description physique, la généalogie de sa famille, son adresse, son occupation, des informations concernant ses rapports d'impôt, et son dossier criminel. J'ai assisté à dix-sept réunions à travers le monde, à Bruxelles, au Luxembourg, etc. où ces sujets furent discutés, dans l'esprit d'un GOUVERNEMENT MONDIAL, et d'une MONNAIE MONDIALE. Il existe présentement des projets de loi devant le Congrès américain qui permettront d'injecter la micro-puce à votre enfant dès sa naissance, pour des fins d'identification. Le Président des États-Unis, selon l'article 100 de la loi sur le contrôle de l'émigration de 1986, a le pouvoir de décider toute forme d'identification qu'il juge nécessaire – que ce soit une marque invisible tatouée, ou une micro-puce insérée sous la peau. Alors je pense que vous devez regarder les faits en face, les amis: cette micro-puce ou la « Marque de la Bête » n'est pas quelque chose qui vient d'apparaître tout d'un coup. Ça fait des années que c'est en préparation! » Ça donne un coup de lire ça hein!! C'est pourtant VÉRIFIABLE, j'ai pu trouver ces infos pendant mes recherches pour ma propre curiosité et pour ensuite informer les gens dans mon présent article.

Pour bien contrôler toutes ces micro-puces et compiler toutes les informations qu'ils engendreront, les dirigeants du projet ont besoin d'ordinateurs et de serveurs extrêmement puissants. Dans le livre de Serge Monast, décrit plus haut, il est dit: « Les capacités des ordinateurs du réseau SWIFT centralisés à Bruxelles sont telles que les initiés l'ont appelé « The BEAST » (la Bête)... Ce gigantesque ordinateur à Bruxelles appelé la Bête existe depuis la fin des années 80. Grâce aux cartes de crédit, il a été facile de mettre presque toutes les populations des nations industrielles et commerciales dans les mémoires des banques. Nous sommes liés à cette machine électronique par une ou plusieurs clés qui peuvent être notre numéro de sécurité sociale, notre permis de conduire, notre extrait de naissance, notre numéro de passeport. Chaque mouvement d'argent que nous avons fait et chaque penny que nous avons payé au service des impôts annuellement est enregistré. » Sûrement encore un simple adon si le nom de cet immense ordinateur porte le nom de

{511197233915546934}

la BÊTE!

Juste quelques années auparavant, en 1977 et approuvé par l'ONU dès 1972, le système RFID est apparu sous forme de code-barres à travers le monde pour être étampé sur les produits industriels et commerciaux vendu sur les tablettes de toutes les entreprises et magasins de tout les pays de la planète. Cette invention révolutionnaire permet de pouvoir suivre et contrôler, d'un bout à l'autre du monde, toutes marchandises et toutes choses portant un code-barres. Sachant de manière informatique toutes les informations qui y sont contenues, programmé eux aussi de façon informatique. Voilà comment prit vit le codes-barres que nous voyons maintenant tout les jours sur les produits de toutes sortes que nous achetons dans le monde entier. Cette apparition soudaine est né dans l'ombre, tout s'est fait sans aucune publicité, dans un grand silence obscur. Toujours pour des raisons de sécurité par rapport à leur plan de gouvernance mondiale, qu'il ne peuvent pas étaler au grand jour d'un seul coup pour des raisons évidentes d'écrite auparavant...

Dans les années 80, l'élite franc-maçonne Illuminati avait déjà imaginé et voulait que chaque personne reçoivent un numéro tatoué sur son poignet ou sur le front. Ce numéro fourni par Bruxelles serait imprimé par un rayon laser indolore. Le numéro, semblable aux codes-barres que nous connaissons, sur le corps serait invisible à l'œil nu et serait aussi durable que les empreintes digitales, selon les informations recueillies dans le livre de Serge Monast, qui lui ont coûté la vie... D'énormes sommes d'argent on aussi été dépensé sur cette thématique en rapport au codes-barres. Puis les recherches les ont amené à développer une puce biométrique en forme de mini CAPSULES. Question d'efficacité, de longévité, de manufacture, d'un rapport qualité-prix, et aussi en rapport avec le côté psychologique; faire mieux avaler la PILULE aux sociétés du monde entier...

À partir de 1994 ces implants biométriques ont commencé à être implanté et à servir pour les animaux de ferme et les animaux domestiques, les chiens, les chats etc. Un grand pas en avant pour les élites de l'ombre et une bonne manière de voir les potentiels et les désavantages de la marque aux niveaux des être vivants, dont je reparlerai dans la partie « La facette médicale et pathologique ». Maintenant, on s'en sert sur toutes les espèces animales, animaux de compagnie, sauvages, comme les oiseaux. De cette façon nous pouvons nous garder de perdre nos animaux, mais aussi des vols d'autrui. En Belgique la loi oblige les propriétaires de chien à les faire pucer, la mêmes micro-puce que pour l'humain. C'est ainsi que plusieurs espèces animales en voie d'extinction sont sauvé, nous pouvons les suivre dans leurs développements et leurs habitats, donc les aider à se reproduire. On s'en sert même pour les rats et autres bestioles envahissantes, en les « puçant » pour pouvoir découvrir leurs nids et les exterminer directement à la source. Sinistre comme image si on pense au problème de surpopulation sur Terre, et si on remarque qu'à la mi-année 2017 plus de 250 000 personnes avaient déjà adhéré à être implanté d'une Puce RFID en Europe! Maintenant...?!? +++...

Aujourd'hui en Suède, la compagnie ferroviaire propose à leur clientèles de se faire implanter la Puce biométrique pour prendre le train, malgré beaucoup de citoyens détracteurs qui ne veulent pas adhéré et qui ont peur pour leur droits et libertés. En Espagne des commerces et des bars possèdent depuis quelques années le dispositif électronique pour régler l'addition de leurs clientèles avec la Puce RFID. Il est même possible de se la faire implanter sur place par un employé attitré à cette tâche dans une pièce à part. Encore en Europe plusieurs entreprises ont été approché il y a quelques années, pour faire implanter la Puce RFID à leur employés. Leur promettant plusieurs avantages, selon lesquels les employés pourrait bénéficier d'opérer des applications en passant leur mains au dessus de leur ordinateurs, smartphones, tablettes, de certaines machineries et plus encore. Bien sûr pour ces employés, les payes sont automatiquement informatisés, calculés et déposées à chaque semaine directement dans leur compte bancaire, ce qui diminue considérablement le temps et le travail de comptabilité. Fini le « punch » en arrivant et en partant du travail! Parmi le personnel possédant la Puce RFID, à partir du moment où chacun passent la porte de l'immeuble, il est possible de savoir à quelle heure l'employé est rentré au travail, prend ses poses et fini de travailler, de remarquer les temps

{511197233915546934}

« d'over time » de tous et chacun et les absences au travail avec beaucoup plus de facilité. Donc, il est aussi possible de calculer et faire des moyennes avec les travailleurs, de savoir qui travaille le plus et le plus rapidement par exemple. En faisant ce genre de calculs les employeurs peuvent créer des moyennes générales pour les employés. De sorte que les grandes plateformes peuvent choisir aisément qui devrait être engagée à long terme et qui devra être renvoyé... Créant ainsi une forme de méritocratie hypocrite basé sur des chiffres qui peuvent être construit sur des critères d'évaluation exigeants, des abus, du favoritisme et autres manigances à des fins ambitieuses, cupides et égoïstes au détriment de gens qui ont des familles et qui veulent gagner leur pain, leur vie. Transformant les gens, le mot est bien choisi, en ROBOT...toujours plus performant.

Toujours en Europe, depuis quelques années certains pays ont commencé à publiciser la Puce RFID. Avec des annonces à la télévision qui représente les avantages de se la faire implanter. Des publicités sur internet sont aussi disponibles, avis au non-croyants et détracteurs. Certaines pubs montrant qu'en cas de malaises soudain ou d'accidents, les ambulanciers et autres personnels médicaux peuvent mieux vous aider ou même vous sauver la vie en scannant la Puce avant de vous soigner ou vous administrer une piqûre. Pour vérifier si vous souffrez d'un problème important qu'ils devraient savoir comme une allergie ou le port d'un pacemaker par exemple. Au États-Unis depuis 2004 le ministère de la santé a décrété légal le puceage électronique. Aujourd'hui, beaucoup de personnes âgées avec des problèmes d'Alzheimer sont pucé dans les maisons de retraite. Maintenant n'importe qui peut, sur internet, s'acheter sa propre Puce RFID pour une valeur approximative de plus ou moins 150-200\$...un peu cher sachant que sa production coûte moins d'un dollar! Il est prouvé que cette technologie n'est pas sans risque d'être « pirater » « hacker », des spécialistes s'y sont penchés. Imaginez maintenant ce qui pourrait arriver si les informations de tous et chacun pouvait être modifié et ou volées! Des gens pourraient en souffrir de bien des façons, être sérieusement atteint à en perdre toutes leurs vies...ou la Vie elle-même! N'oublier pas que quand l'argent papier n'existera plus et que tout sera sur une carte ou une Puce informatisée, si quelqu'un, un Hacker ou le Gouvernement par exemple pour une peine quelconque, coupe ou éteint votre implant RFID vous n'aurez plus aucune ressource pour acheter votre nourriture, payer vos médicaments et vos vêtements, payer vos factures, payer votre loyer et plus encore, pour vous, mais aussi pour vos enfants. Il ne sera plus question d'avoir un petit « bas de secours » ou d'avoir mis de l'argent sous votre matelas, il n'y aura plus d'argent du TOUT et elle ne vaudra plus RIEN! Sur internet, en Europe, j'ai même vu une pub qui incite les ados à se faire implanter un modèle de « Puce cool » avec plusieurs couleurs différentes, rouge, verte, jaune etc. Ironique...non stupide, elle est sous la peau, on la voit pas! Se servir de la jeunesse, le meilleur de tous les moyens dans l'histoire de l'homme pour faire passer la « pilule » au peuple, la preuve...la « jeunesse hitlérienne ».

✓-La facette médicale et ou pathologique:

Par cette dernière facette vous allez découvrir quelques une des pathologies et ou problèmes que la Puce biométrique implantée crée sur un individu. Premièrement, il est bon de savoir qu'il n'a pas besoin d'avoir plus d'une simple et brève formation pour pouvoir implanter la micro-puce à une autre personne. En Suède, en Allemagne et d'autres pays beaucoup de tatoueur-perceurs pratique cette légère chirurgie qui ne prend qu'une vingtaine de minutes environ. Une petite anesthésie locale puis une simple, mais assez grosse, piqûre avec une seringue hypodermique dans la main ou le triceps par exemple, et le tour est joué! Mais avant de vous « piquer » on ne vous dit pas que beaucoup de gens ont souffert de complications, d'infection majeurs, de rejets et même certains ont passé près de l'amputation d'un bras parce que la Puce avait été piquée au travers du muscle par mégarde et qu'elle doit seulement être situé sous la peau. Un homme en a été l'exemple malgré lui en 2016. Implanter en Espagne par une barmaid, il en a payé les frais, quelques heures de plus et il perdait son bras. Pas besoin de dire que cet homme a eu sa leçon et que plus jamais rien ne lui fera penser à faire une stupidité pareille! On sait depuis PLUSIEURS ANNÉES que les animaux domestiques ou autres qui sont ou ont été pucés développent de grave problème cutanés autour de la micro-puce. Plus de la moitié des animaux implanter ont développé différentes tumeur dû au émanations radioactives que génère

{511197233915546934}

la Puce RFID. De ces animaux, la plupart en meurent si la puce n'est pas retirée et la bête soignée à temps.

Il a déjà été expliqué plus haut que la possibilité d'altérer le comportement des soldats en combat avec une Puce implantée était chose possible...et même, finalement, d'actualité. Juste avec ça il est pas dur d'imaginer ce que de mauvaises intentions, venant de dirigeants vicieux aux idées de pouvoir démesurées, pourrait faire subir aux peuples!! Jusqu'où peuvent-ils aller avec cette technologie?! Notre cerveau fonctionne en partie avec des ondes faibles, alpha, bêta, delta etc. Par plusieurs procédés la Puce RFID envoie et reçoit des ondes elle aussi pour être opérationnelle. Logiquement, il n'est pas besoin d'être un grand scientifique pour assimiler que ces ondes produites par le cerveau rentrent automatiquement en réaction directe avec un « corps inconnu » électronique sous la peau produisant lui-même des ondes électromagnétiques. Il a été démontré que l'être humain et l'animal peuvent souffrir de trouble de la pensée, du comportement, de dépression, d'hallucinations, de plusieurs malaises et problèmes de sommeil après une courte ou longue durée exposé à diverses forces, faibles ou puissantes, d'ondes électromagnétiques, et même au pire la mort! Voici un extrait de recherche intéressant écrit par Rusty James News sur CanalBlog le 28 janvier 2013: « En Suède, le premier ministre Olof Palme donna la permission en 1973 d'implanter les prisonniers, et l'ex-Directeur Général Jan Freese révéla que des patients dans les maisons de retraite avaient été implantés vers le milieu des années 80. -La technologie est révélée dans le rapport suédois d'état 1972:47, STATENS OFFICIELLA UTRADNINGER (SOU)- Des êtres humains implantés peuvent être suivis n'importe où. Leurs fonctions cérébrales peuvent alors être surveillées à distance par des super ordinateurs et même être altérées par le changement des fréquences. Les cobayes utilisés dans des expériences secrètes ont inclus des prisonniers, des soldats, des patients atteints de maladies mentales, des enfants handicapés, des personnes sourdes et aveugles, des homosexuels, des femmes célibataires, des personnes âgées, des écoliers et n'importe quel groupe de personnes considérées comme "marginales" par les expérimentateurs de l'élite. Les expériences publiées sur des prisonniers à la prison d'état de l'Utah, par exemple, sont choquantes pour la conscience. (Projet de la CIA du début des années 1950 à mi-1970, qui est aujourd'hui encore controversé sur son existence en continu, sous le nom de MK-ULTRA sur le contrôle de l'esprit, Note de DaVinci) Les micro-puces d'aujourd'hui fonctionnent au moyen d'ondes radio de basse fréquence qui les visent. À l'aide des satellites, la personne implantée peut être pistée n'importe où sur le globe. Une telle technique figurait parmi un certain nombre de techniques testées pendant la guerre d'Irak, selon le Dr. Carl W. Sanders. »

Vous voyez peut-être où je veux en venir? Pourra-t-on contrôler les populations avec la micro-puce sous-cutanée qu'on nous propose aujourd'hui dans le monde entier?? Parce que c'est maintenant ÇA la GRANDE QUESTION! Peut-on contrôler le cerveau, l'esprit ou la conscience de ceux qui ont une Puce biométrique RFID implantée sous la peau?!? Je vous laisse découvrir ces quelques informations, que j'ai aussi découvert, parmi tant et tant d'autres que j'ai accumulées depuis les années que je fais mes propres recherches sur les sujets du Nouvel Ordre Mondial... Pour vous faire une idée sur la réponse, restons solidaire avec notre Serge Monast Québécois en continuant avec un dernier extrait TRÈS intéressant de son dossier sur le Marquage de l'Humanité dévoilé en 1993: «D'après les documents en possession de certains journalistes canadiens, américains et journalistes français s'étant éclipsés et fournis à l'Agence Internationale de la Presse libre, le MICRO CHIP (Puce RFID) a déjà été expérimenté et implanté dans des organismes de bébés, de militaires, de messagers du gouvernement et sur du personnel travaillant à la Maison Blanche dans des sections de haute sécurité. On rapporte aussi qu'il fut autorisé pendant la guerre du Golfe et fut montré publiquement à l'émission très connue de "Twani and Twani" aux États-Unis, en août 1991... Relevons parmi les projets diaboliques celui d'implanter dans le corps de nouveau-nés une "puce électronique" devant faire de cet individu un robot soumis au pouvoir de l'ordinateur avec lequel il sera branché. "Bonum Certanem" de l'abbé Mouraux dévoile que "le malheureux contrôlé jour et nuit deviendra un esclave électronique. Commandé électroniquement cet esclave pourra sur l'ordre de ses maîtres, commettre tous les crimes qu'on lui imposera". » Vous avez eu un aperçu, une bonne idée d'une partie des infos et documents que j'ai recueillis sur ce dernier volet ainsi que sur les 2 autres concernant l'évolution de « la

{511197233915546934}

Marque de la BÊTE ».

Le but de mon article n'est pas de faire peur...même si, je sais, les informations présentées ici sont percutantes et pour le moins effrayantes! Non, l'idée principale est D'INFORMER et de TOUCHER les gens, les hommes et femmes, les travailleurs, les parents et leur enfants, les personnes plus âgés, les ados, les gens innocents. TOUT ceux qui sont malgré eux inconscients de cette pandémie planétaire qui nous infecte tranquillement et avec assurance, présentement! Même si seulement quelques-uns prennent le temps de lire tout le contenu du présent document et de ces recherches, ces gens réfléchiront, parleront du sujet à d'autres et ça créera des discussions. Peut-être même de petits débats (je l'espère), mais l'idée, l'information, ELLE, fera son bout de chemin...et c'est EXACTEMENT ce que j'attends, que j'espère. L'information aujourd'hui, plus que de TOUT temps, vaut de l'or. De l'or blanc! Ce n'est pas pour rien que la CIA prime l'information avant toute chose, qu'il tienne pour des informations confidentielles de gouvernements du monde entier et qu'on appelle ce genre d'agence gouvernementale « les services de renseignements ». Je vous invites donc à échanger, partager et parler entre-vous de cet article, mais surtout du sujet de la Puce RFID. Ainsi même qu'à faire vos propres recherches, on est jamais mieux servi que par soi-même! En agissant de cette façon, par d'heureux hasard ou par bon vouloir, ce genre de sujet et de document alarmant publié peut se retrouver sur le bureau ou dans les mains d'une ou plusieurs personnes honnêtes ayant le pouvoir de changer les choses, de faire une différence. Ils faut la consommer et la distribuer, communiquer l'information pour que les gens sachent la Vérité. Afin d'avoir l'esprit ouvert et éclairé pour comprendre et prendre conscience du côté vicieux de l'élite RÉELLE qui gouverne le monde. C'est l'Unique Manière de pouvoir ensuite réfléchir convenablement, individuellement ou en groupe, pour ensuite prendre les décisions et dispositions qui devrait être mises en plan et en place pour contrôler et surtout contrer le plan de gouvernance mondiale qui s'installe depuis déjà très longtemps. Non plus seulement juste sous notre nez, mais maintenant...sous notre peau.

Vinny DaVinci,
14 mars 2018